
Помните!
Через века,

через года-
помните!

О тех,
кто уже не придет

н и к о г д а ,- 
помните!

(Р.Рождественский.

^ mmшш

22 июня 1941 года началась 
Великая Отечественная война, 
унесшая десятки милливввв 

чвлввеческих жизней.

№113 (9917) Газета издается 
с 24 ноября 1951 года 21 ИЮ НЯ 1994 ГОДА 

ВТОРНИ К
Цена свободная

НАМ ОТСТУПАТЬ 
НЕКУДА

Почему редакция "Времени” решила взять 
на себя доставку газеты подписчику 

(открытое письмо журналистов своим 
читателям)

С 1991 года творческий кол
лектив редакции сократился на 
треть • ищем пути сокращения 
расходов. Но это бессмысленно, 
так как цены на изготовление га
зеты и со доставку растут с каж 
ды м полугодием. Вот опять почто
вое ведомство предупредило, что 
с 1 июля повысятся расценки. В 
своем выступлении редактор га
зеты Тюмеисв писал о соотноше
нии расходов па изготовление и 
доставку "Времени". Оно в поль
зу почтовиков. Мы опять остаем
ся в прогаре.

Нынеш няя подписная кампа
ния была для газеты наиболее 
тяжелой. Нам отказали в финан
совой помощи, впервые подпис
ная цена не дотировалась из бюд-1 
жета. Пострадали в основном ма
лообеспеченные ангарчане - це
на для них неподъемная.

По телефонам мы слышали 
слова сожаления, а порой и лро- 
клятия, лю д ей ,. вынужденных 
расставаться с газетой, которая 
была их спутницей долгие годы. 
Трудно объяснить, еще труднее 
понять, что цену подписки дикту
ют нам обстоятельства или конк
ретные ведомства.

М ы  прекрасно представляем* 
всю сложность предстоящей ор
ганизации доставки с нуля. Но 
мы вынуждены взять на себя это 
бремя. Иначе город может ли
шиться городской газеты обще
ственно-политической и соци
альной ориентации. У нас нет 
иного выхода.

Редактор газеты О.Н.'Гюменев 
в на прошлой неделе договорился с 

начальником почтового ведомст
ва О.Н.Полек о том, что 26 поч
тальонов, которых над9  было 
увольнять городскому почтовому 
узлу, редакция берет себе (иначе 
О .Н .П олек отказывалась отда
вать доставочные карточки и 
деньги, полученные от подписчи
ков). В прошедшую пятницу, 17

июня, в 8.00 должно было состо
яться собрание почтальонов в 
стопах редакции, где бы им были 
предложены условия приема и 
работы на новом месте. Но пи 
один из них не пришел. Редактор 
позвонил О.Н.Полек, та извини
лась и сказала, что не смогла ор
ганизовать встречу почтальонов 
в пятницу и предложила новый 
срок * понедельник, 20 июня.

Мы, разделяя ответственность 
с редактором газеты за организа
цию доставки, понимаем, что, 
отодвигая срок передачи доста- 
вочных карточек и передачу де
нег редакции, начальник почто
вого узла может подвести нас к 
тому, что к 1 июля мы не успеем 
организовать доставку. Нет уме
ренности в реальности обещаний 
начальника почтового ведомства.

У нас остается еще один воз
можный, хотя и самый трудный 
вариант - произвести перереги
страцию подписки. Если нас 
принудят к этому шагу, то мы 
просим всех подписавшихся на 
газету "Время" прийти с квитан
цией к нам в редакцию в любой 
день с 8 .00 до 21.00 после нашего 
сообщения по всем средствам 
массовой информации города. 
Тех, кто не сможет прийти, про
сим позвонить по телефонам 2- 
23-17, 2-36-04, 2-21-37, 2-24-85, 
2-31-19, 2-26-58 (с 9 до 18 часов), 
с 18 до 21 часа - дежурный теле
фон 2-25-46, и назвать фами
лию, номер квитанции и свой до
машний адрес с тем, чтобы до 1 5 
июля подтвердить подписку поч
тальонам.

Дополнительные сведения по 
организации перерегистрации 
мы будем сообщать во всех сред
ствах массовой информации.'

Надеемся на ваше понимание 
сложной ситуации, вызванной 
препонами почтового ведомства.

С уважением журналисты газеты 
"Время".

ур о д ско й  кал ей д о ско п

На Женевский конгресс
В администрации города получен телефакс о предложении предприятиям, 

организациям всех форм собственности Ангарска принять участие в междуна
родного финансовой встрече - ЖеневскиП конгресс. который состоится 7-12 
сентября 1994г. в Женеве. Швейцария.

Основные темы Женевского конгресса: инвестиции, интербанк, налоги, банки, 
страхование, анализ коммерческих рисков, недвижимость, кредит, инвестиционные 
фонды, банковское оборудование, безопасность. Интересна и культурная програм
ма.

Справки можно получить по тел. 2-32-52 или в каб44 администрации города.

Телефон заговорил
Как сообщили нам работники городского узла связи, полностью закончены 

работы по ЛТС-б, в результате чего заговорили все молчащие телефоны, 
“завязанные" на эту станцию ь установленные абонентам еще два-три года назад, 
Всего на ЛТС-б теперь 0.5 тысяч номеров. Кщо около ста молчащих телефонов 
- долг связистов - заговорят с окончанием |>абот по АТС-G. Специалисты кабельной 
службы обещпют, что ждать осталось недолго.

Н.КОРОВ.

У них - техосмотр, 
у нас • мусор

Всю минувшую неделю, а также и предыдущую, жители 81. 93, 94 кварталов 
звонили по инстанциям, жолуясь, что с их дворов не вывозится мусор. Жара, 
мухи, зловоние, зараза - кто тут не завозмущоется';’

Однако руководство автобазы управления коммунального хозяйства сохраняло 
спокойствие; у него Своп заботы техосмотр.

Вот оно кок о нашсП жизни все взаимосвязано у них - техосмотр, у нас - 
мусор.

А.ИВАНОВА.

В больнице все спокойно
В инфекционной больнице города все спокойно хотя по сравнению с 

маем-апрелем количество пациентов несколько увеличилось, до критической точки 
еще далеко, по опыту прошлых лет врачи готовятся встретить "пик' инфекций в 
августе вместе с потоком фруктово-овощных грузов из СреднеЛ Азии.

Пока же здесь главенствует диагноз “острый гастроэнтерит” - следствие 
несоблюдения личной гигиены и употребления недоброкачественных продуктов 
Из 190 больных на сегодня всего четверо пострадавших от дизентерии. А всего 
в городской инфекционной больнице 270 коек, так что вакантных мест много

А.БОРИСОВ.

Неизвестному герою - благодарность, 
соседям - ремонт

История банальная: подвыпивший гражданин в состоянии сосредоточенности 
на своих мыслях включил газ, забыл его зажечь, ушел в комнату, сел на диван, 
закурил и заснул. Черо.* несколько минут хлопок в однокомнатной квартире дома 
N •! в 6а микрорайоне вынес стекли окон, начался пожар.

Примчавшие по вызову пожарные обнаружили три включенные конфорки. 
Подвыпившего хозяина к этому времени кто-то (спасибо неизвестному герою) 
вытащил из квартиры

Соседям двух нижних этажей теперь предстоит ремонт - воды при тушении 
пожара вылито было немало.

Интересно, а что ждет виновника?
А.ДИМИНА.

Прыжок в воду
Очередная трагедия произошла на Китойском мосту 14 июня П. I960 г.р, гулял 

в компании друзей и подруг, среди которых находилась и его жена. Что заставило 
П. решиться на безумный поступок (прыжок с моста), не знает никто Друзья 
пытались удержать его. но Пвсе-таки вырвался из рук собутыльников и ринулся 
вниз. По словам очевидцев, его развернуло в воздухе и в воду он вошел боком. 
Хотя рядом и находился спасатель, к месту трагедии он опоздал на несколько 
секунд Тело П. не обнаружено.

О. АНТИПЕНКО.

Вот так 
Зорька, 
и с молоком 
горько...

Старые люди всегда говаривали, что 
молоко у коровы на языке. Оно и верно. 
Хоть корова и не столь прихотливое 
животное - была бы травка луговая да 
пойло с мучной мешаниной, вот и 
молочка полное вымя, и корова в стойле 
с веселыми глазами пожевывает свою 
вечную жвачку.

В Савватеевке небольшое стадо дой
ных коров - 370. Но даже неискушен
ному в животноводстве сразу видно - 
породистые. Крупные, одна к одной.
гладкие, лоснящиеся и сытые. Явно здесь неплохо поставлена племенная
работа п кормежка в полном рационе 
Зорька ли. Майка ли. Белочка ли - все 
обихожены. Но увидишь грязного и 
потрескавшегося вымени, навозных ка- 
тыхов в шерсти, да и полы на ферме 
хоть и не театральный паркет, а все же 
тщательно выскоблены, посыпаны опил
ками. II мух здесь не видать - значит, 
систематически проводится санитарная 
обработка Об этом свидетельствуют
деэоковрики на входах, пропитанные 
специальным состовом, чтоб входящий 
не занес в это святое для настоящего 
крестьянина место какой-либо заразы.

Потому и неудивительно, что савва- 
теевские мастера машинного доения 
получают в среднем от каждой коро
вушки по 9.5 килограммов за сутки, а 
это в два раза выше с|х?днеобластного 
показателя

Казалось бы, живи и радуйся, готовь 
кошелек иод хорошую аорилату, a 
грудь под ордена. Но кок бы не ток. 
Это раньше доярки занимали почетные 
места в президиумах, заученно говорили 
слова с трибун Да и рубль стимулн- 
ровол А теперь у нее! встающей с 
петухами и уходящей на покой за 
полночь, этот стимул отняли по непо
нятным причинам...

II вообще полученный килограмм 
молока для фермы обходится всего 
лишь в 45 рублей. Понятно, что н корм 
не с: небо свалился - его заготавливали 
земледельцы, много денежных затрат 
на технику, налоги и пр. Но вот 900 
килограммов суточных сверхплановых - 
вообще без цены, хоть за порог сливой, 
Кто бы думал, что надой Судет на 
каждую корову выше планового на 15 
килограмма

От этих излишков, по словам доярок, 
отказывается молокоиерерзбатываю- 
щпй комбинат. Так ли это? Как пояснил 
директор' молококомбината А.РЛубы- 
ннн - такого не могло и не может быть. 
Суточная переработка молока на ком
бинате достигает 70 тонн, и 2.5 тонны, 
поступающие на комбинат от Соввате- 
евки, серьезной роли не играют. Но дело 
в том, что в свое время оыл составлен 
договор, убыточный для комбината, 
молоко принималось по 300 рублей за 
килограмм. А ведь в цену каждого 
килограмма входят все госналогн, со
держание торговых точек, многие дру
гие расходы

Дубыиин считает, что ТОО "Саввате- 
евское" вполне может быть альтерна
тивным предприятием по производству 
молочной продукции. Ведь в этом селе 
приличный молокоперерабзтывающпй 
пункт, где можно делать сыры, пасте
ризовать молоко и торговать им само
стоятельно - все оборудование' для 
этого есть. Главное - приложить голову 
и руки Свежее молоко потребно в 
детских учреждениях, школах, а можно 
просто торговать фляжным молоком на 
розлив Но при этом иметь качество и 
заручиться "благословением" СЭС.

"Ум хорошо..а два лучше" - утвер
ждает пословица. Думаю. Василий Ива
нович Рогов найдет оптимальное реше
ние, чтоб молоко не сливалось в навоз
ную жижу, он руководитель товарище
ства. ему и разрубать этот гордиев 
узел.

В.ЗЫ РЯНО В.
11а снимке (слева направо): доярки 

Клавдия Васильевна Повэгина. Ольга 
Александровна Рязанова. Нина Влади 
мировна Петрова.

Фото Л .З У Б К О В О Й .
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Все новое - это хорошо забытое старое. И, следуя до

брой традиции, возрождаем старую  - новую рубрику 'Ал- 
юрская стройка".

Надеемся, материалы, подготовленные коллективом вест
ника 'Ангарский строитель \ заинтересуют читателя. А по
ка строители заняты своей основной работой. Началась под- 
готовка к профессиональному празднику - Дню строителя.

Г еаграфня 
новостроек

В августе этого года коллективу Ангарско
го управления строительства, а ныне 
СПАО  "А У С ", исполнится 46 лет. Это 
по-прежнему многоотраслевое предприя
тие, объединяющее около 30 подразделе
ний, в которых трудится около 10 тысяч 
человек.

Коллектив акционеров СПАО 
"АУС" осуществляет все виды стро
ительных работ, начиная с проекти
рования и кончая сдачей готовых 
объектов - жилья, соцкультбыта, про
мышленных - под ключ.

География новостроек обширна. 
Это Ангарск. Иркутск. Усолье-Сибир- 
ское, Листвянка, Читинская область. 
Черемховский, Аларский районы и 
т.д.

Невозможно перечислить все гео
графические точки, где трудились и 
трудятся ангарские строители.

Неразрывным технологическим 
циклом связаны между собой все 
подразделения. Все это единый, 
цельный коллектив. Имея свою соб
ственную базу стройиндустрии, заво
ды по выпуску сборного железобето
на, деревообрабатывающий комби
нат, предприятие нерудных материа
лов. строители готовы принимать за
казы на любое индивидуальное стро
ительства, будь то коттеджи, дачи, 
офисы и т.п.

И по-прежнему горячей точкой 
приложения сил является Ангарск. 
На первый взгляд, в суматохе буден 
возникает ощущение, что в городе 
не ведется интенсивное строительст
во. Оторвитесь от ваших дел и давай
те в короткой обзорный экскурсии 
заострим внимание на новостройках.

Нельзя не обратить внимание на 
необычной конфигурации пристрой
ку в 7а микрорайоне, которая выхо
дит на асфальтированный Ангарский 
проспект. И у вас заметно улучшит
ся настроение, если пройти в это 
помещение: цветной мрамор на по
лу, декоративная отделка стен, воз
дух, простор, и невольно рождается 
ощущение давно забытой комфорт
ности. Это компактный комплекс, со
стоящий из касс по продаже желез
нодорожных билетов, авиабилетов. 
Заказчик • администрация города. От
ветственно, с достоинством труди
лись строители, еще раз доказав, что 
умеют работать профессионально.

Недалеко подобная же вставка - 
хлебопекарня. В четвертом квартале 
будет начат монтаж оборудования. И 
жители микрорайона смогут вскоре 
покупать свежий душистый хлеб. И 
еще одна новинка этого микрорайона 
- клуб юного техника. Будет где ре
бятам приложить свою энергию.

Буквально на глазах растет 33 
микрорайон. А как не порадоваться 
за новоселов общежития, которое 
представляет из себя целый комп
лекс с магазином, спортзалом, парик
махерской.

Светлые тона красок, яркие обои,

линолеум на полу. Это общежитие 
состоит из одно-двухкомнатных сек
ций, где имеются все необходимые 
подсобные помещения. И только 
длинный коридор напомнит о том, 
что все же это общежитие. 33 мик
рорайон - это еще плюс будущих 11 
жилых домов, три детских учрежде
ния.

Продолжается строительство и 
сдача жилых домов в 95 квартале. И 
здесь готовится к открытию обще
ственный блок молодежного обще
жития.

Как бы последней точкой на под
ходе к искусственному водохранили
щу, бурно строится 10-этажка, рас
считанная на 320 квартир. Это 212 
квартал, дом N 13, где получают 
квартиры нефтехимики, электролиз- 
ники, строители.

Этот год должен стать завершаю
щим в строительстве роддома. Пере
чень объектов можно продолжить. 
Это загородные оздоровительные ла
геря, школы, детские учреждения, 
овощехранилища, подземные гара
жи. новые жилые здания.

Только в этом году ангарские стро
ители должны ввести более 70 тысяч 
квадратных метров жилья, непосред
ственно в Ангарске - 57,4 тысячи. А 
так как все познается в сравнении, 
то за 1993 год эти цифры соответст
венно равнялись 54,6 тысячи квад
ратных метров, из них в городе 37,1 
тысячи квадратных метров, так что 
можно делать соответствующие вы
воды.

И уже как перспектива \т 1995 год 
• монтаж 80-100 тысяч квадратных 
метров, так называемый задел.

При этом необходимо учесть сда
чу под ключ в этом году 19 объектов 
соцкультбыта, с учетом вливанйи в 
Ангарский район сельских.

Хотелось бы на такой мажорной 
ноте и закончить наше путешествие 
по строительным площадкам. При 
этом необходимо упомянуть, что 
вновь возродились из хорошо забы
того прошлого еженедельные опера
тивные совещания по строительству 
жилья и соцкультбыта. Именно на 
них и возможно оперативно разре
шать все возникающие вопросы.

А их у нас предостаточно. И вза
имные неплатежи, и снабжение... Но 
все это наши вопросы, которые мы 
как профессионалы обязаны решать.

Коллектив СПАО "АУС" живет, 
работает, строит,

И .ФЕДОРИШ ИН, 
заместитель главного 

инженера СПАО ’’АУС",

С Т Р О Й К А :
ЛЮДИ
события
факты

Всего одна запись
п трудовой книжке Василия Ивановича Жернакле- 

на: принят на работу п СМУ-1 n 1 956 году. И вот уже 
38 лет рабочий день у опытнейшего монтажника на
чинается на строительной площадке. Каждый новый 
день - это новые заботы, тревоги, радости, волнения.

В 1 992 году Василий Иванович отметил свой 25-лет- 
пий юбилей как бригадир, руководитель.

Множество молодых начинающих монтажников про
шли трудовую школу у требовательного наставника.

Комплексная бригада под руководством Жернакле- 
иа строила жилые дома в Краснокамеиске, Саянске, 
Усолье-Сибирском... Участвовала в ликвидации по
следствий землетрясений в Ташкенте, Чкаловске. Так, 
в 1986 году в Чкаловске было сдано в эксплуатацию 
два жилых дома общей площадью 57 39 квадратных 
метров.

Коллектив бригады всегда стремится использовать 
новые методы строительства - применение железобе
тонных экранов вместо металлических, замена вставок 
в кирпичном исполнении на крупнопанельные и т.д.

А 12 января 1994 года Президент Российской Ф е 
дерации Б.Ельцин подписал указ о присвоении почет
ного звания "Заслуженный строитель Российской Ф е 
дерации" бригадиру комплексной бригады СМУ-1 Ва
силию Ивановичу Жернаклеву.

Фото Л .ЗУБКОВОЙ.

Прещ енг ш и ш и  фирмы
тш...

13 апреля 1993 года состоялся 
пробный запуск японского обо
рудования в СП "АИТО" по 
всей технологии с первой рас

пиловкой.
А 30 апреля - открытие нового совместного предприятия 

"АИТО", учредителями которого выступили: Ангарск в лице 
СПАО "АУС", внешнеэкономическая производственно-ком
мерческая фирма "Иркоопвпсшторг" и две японские фирмы 
- "Хоппокен Боэки Компани", "Ишиджин Компани”.

Выл теплый апрельский вечер 1993 года. Японские гости, 
иркутяне, хозяева положения в лице акционеров СПАО 
"АУС" побывали на ДОКе, где расположено совместное пред
приятие. Была дана команда, и первое бревно двинулось по 
конвейеру.

На вечере, посвященном этому событию, президент япон
ской фирмы "Хоппокен Боэки Компани" Кандаран сказал: 
"Главное, не только родить дитя, а вырастить его здоровым".

Прошел год. И надо отметить, что СП растет и развивается, 
несмотря на все трудности. И если с мая до конца 1993 года 
было выпущено 900 кубических метров пиломатериала, то 
уже в первом квартале этого года - 1080 кубических метров. 
11а 30-40 процентов увеличилась производительность труда, 
постоянно идет усовершенствование технологического про
цесса, намечено расширение производства. Продукция СП - 
высококачественный пиломатериал, отвечающий мировым 
стандартам, - поступает в Японию.

Около 60 человек насчитывает в настоящее время коллек
тив "АИТО". В этом коллективе принято работать, если необ
ходимо, по 12 часов в смену. Здесь не кивают друг на друга, 
а работают. Японское оборудование с высоким уровнем ме
ханизации требует не только физических затрат, но и умст
венных. Здесь трудятся профессионалы. Проявляя русскую 
смекалку, постоянно совершенствуют импортное оборудова
ние.

Параллельно с выпуском высококачественного пиломате
риала небольшой мебельный участок, принимая индивиду
альные заявки по эскизам заказчика, предлагает ангарчанам 
кухонные наборы, прихожие, гардины, уголки для школьни
ков, офисную мебель...

30 апреля этого года коллектив "АИТО", скромно отмстив 
юбилей - год со дня становления СП "АИТО", вновь занят 
привычным делом - изготовлением высококачественного пи
ломатериала для своих компаньонов в Японии.

А.КАРПОВ, 
генеральный директор СП ’’АИТО".

"Ащмр-мртft

Вопрос об организации " Ав- 
тоцентр-сервиса" решался 
отнюдь не просто и не 
легко. Было много "за " и 
"против". Но день сегод
няшний - это уже действу
ющий на территории быв
шей автобазы N 8 УАТа 
"Автоцентр-сервис". Его ди
ректором назначен бывший 
главный инженер УАТа Сер
гей Николаевич Лукашин.

Задача нового структурного подразделения, 
эффективно используя имеющиеся мощности 
оборудования, квалифицированные кадры, 
проводить техническое обслуживание, теку
щий ремонт, жестяницкие работы, диагности
ку и т.д. автомобилей любой формы собствен
ности. И получать за это, соответственно, на
личные деньги.

Новое предприятие только начинает свою 
деятельность, но уже разработан план и на 
перспективу. А это просчитанная возможность 
создания небольшого гостиничного заезжего 
двора для водителей, осуществляющих дальние 
перевозки. При этом на автобазе имеются все 
условия и для организации питания. Бывшая 
столовая больше напоминает по интерьеру ка
фе.

Как всегда, планы обширные. Но не будем 
торопиться. Поживем-увидим.

Многое, конечно, будет зависеть от личных 
деловых качеств директора "Автоцентр-серви
са" Аукашина. Многое - от обстоятельств, кото
рые диктуют свои правила игры.

В приказе сказано, что "Автоцентр-сервис" 
создан с целью увеличения объемов услуг, ока
зываемых населению по техническому обслу
живанию и ремонту автотранспорта, а также 
для поддержания в технически исправном со
стоянии подвижного состава автогаража УАТа. 
Пожелаем коллективу, чтобы приказ соответст
вовал действительности.

Л .ГЕРШ УН .

Ошо 200 вит..
Хотите побывать в соляной пеще

ре? Пожалуйста!
В саиатории-профилактории строителей "Жемчужи

на” вам предложат около 200 видов лечения. При этом 
необходимо учесть высокую квалификацию всех работ
ников здравницы, доброжелательность, профессиональ
ную привычку работать с отдачей.

С учетом интересов строителей разработано положение 
о продаже путевок для членов коллективов акционерного 
общества, а также для не работающих на стройке.

Предусмотрен ряд существенных льгот для акционеров.
Сочетание природных лечебных факторов (лечебные 

грязи, минеральная вода, травы) с самой новейшей 
аппаратурой помогает пациентам вновь обрести забытое

чувство комфорта здорового человека.
Пройдемся по зданию профилактория. Уют, чистота, 

зелень, картины, панно, керамика • все это настроение, 
а значит, здоровье.

Ну а после процедур можно зайти в читальный зал, 
поиграть в шахматы, привести себя в порядок в косме
тическом кабинете, парикмахерской. К душевной беседе 
располагает обстановка бара. Есть желание выглядеть 
моложе и стать стройной - зайдите в шейпинг-клуб. Ну 
а комфортная баня-сауна с бассейном оставят неизглади
мый след в памяти.

В феврале этого года коллектив здравницы отпраздно
вал пятилетие.

"Милые женщины, работники профилактория, с чувст
вом огромной благодарности и признательности к вам 
покидаю санаторий. Большое спасибо. Я очарована вами".

Такие записи в книге отзывов отнюдь не редкость.
В.Ю СОВСКИХ, 

главврач профилактория ’’Жемчужина”.

4S лет: изо дня о день
5 августа этого года многотиражной газете 

"Ангарский строитель" исполняется 45 лет. С 
1949 года выходит в свет одна из старейших 
по возрасту газет города.

Страницы газеты - это история становления города, предпри
ятий, личностей.

И, невзирая ни на какие трудности;года в год продолжает 
выходить газета. Это один из немногих печатных органов (име
ем в виду многотиражки), который по-прежнему приходит в 
трудовые коллективы, стремясь держать в курсе событий мно
готысячный коллектив строителей.

*
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Новостройки

Что тут будет? Угадай!
Скоро год, как зашли в это 

здание на Ангарском проспекте 
отделочники СМУ-5. Тогда оно 
ifa языке строителей еще "ко- 
робкой” называлось. Пустой бе
тон - коробка и есть.

За год бабоньки (женщин 
среди отделочников подавляю
щее большинство) разукрасили 
залы и лестницы мрамором, ош
тукатурили коридоры и комна
ты, выбелили, выкрасили. Те
перь в просторных залах на по
лированной мозаике пола не за 
билетами стоять - танцевать хо
чется.

• Вот тут, на втором этаже, - 
объясняли они нам,- Аэрофлот 
разместится. На первом - желез
нодорожные кассы. А рядом, с 
отдельным входом,- предвари
тельная продажа автобусных би
летов на дальние междугород
ные рейсы.

Как не подивиться, глядя на 
это, универсальности использо
вания женских рук * все-то они 
умеют, как и в своем доме - 
шить, вязать, стряпать, детей 
приласкать, так и тут. на строй
ке,* штукатурить, красить, плит
ку укладывать, надо какую боч
ку, флягу с места на место пере
тащить или другую тяжесть - 
пожалуйста, безотказно, надо 
так надо - привычные...

И при таких-то нагрузках есть 
в бригаде Валентины Александ
ровны Ковалик женщины, про
работавшие по 20 и даже 25 лет.

Они уверены, что строят для 
города нужное, хорошее здание
- билетные кассы, и, как положе
но хорошим работникам, своим 
делом гордятся. Показали нам 
отделанные звукоизоляцион
ным материалом кассы, дорого
стоящую нынче фанеровку под
собных комнат.

Здесь же, рядом, торопятся 
монтажники МСУ-76: ведут 
монтаж осветительных прибо
ров, электрооборудования, про
водку к каждой стойке-кассе.

Сдача объекта по графику • 
конец июня. Все хлопочут, спе
шат. И еще не знают, что время 
их обогнало.

А время сегодня всем диктует 
одну необходимость: считать 
деньги.

Будущие новоселы приня
лись считать и сильно засомне
вались... в целесообразности пе
реезда.

Аэрофлот, и в прежние вре
мена арендовавший помеще
ние, теперь за аренду будет пла
тить дороже. Факт неприятный, 
но не смертельный. Разница 
компенсируется из наших с ва

ми карманов - увеличившиеся 
расходы будут покрываться зя 
счет возросших кассовых сбо
ров. о чем начальник авиакасс 
Александр Владимирович Тру
сов честно предупредил.

Совсем другое дело аренда 
железнодорожников. Нынешне
го вокзала они хозяева, сейчас 
средства необходимы только на 
его содержание (свет, вода и 
прочие коммунальные услуги). 
Новые кассы - владение муници
пальное, и за аренду дорогого 
здания в городскую казну, что 
вполне логично, надо платить 
миллионы.

Переложить эти затраты на 
плечи, точнее, на карманы пас
сажиров железнодорожники не 
имеют права: стоимость билетов 
на всей территории России од
на. строго по тарифу, и никакого 
разнобоя в кассовых сборах 
здесь не допускается. Иркутское 
отделение ВСЖД, в подчинении 
которого находится и наша Стан
ция Ангарск, от дополнительных 
расходов на аренду нового зда
ния отказалось. Что тоже логич
но. Зачем Иркутскому отделе
нию удобства ангарчан?

Словом, переезд предвари
тельных железнодорожных 
касс, как сообщила нам их заве
дующая Людмила Васильевна

Романова, отменяется.
Обсуждается и возможность 

переезда на Ангарский проспект 
автостанции. Продажа билетов 
отдельно от автобусов (купил в 
одном конце города, поехал из 
другого) была бы странной. А 
чтобы переехать всей автостан
ции, необходимо разрешение 
санэпиднадзора (рядом жилые 
дома 7 мр-на), а также проект
ная увязка площадки для оста
новок автобусов и еще много 
чего. Так что и это новоселье 
весьма проблематично.

С этим зданием на Ангарском 
проспекте связаны были надеж
ды на удобства для горожан, на 
благоустроенность нашего Ан
гарска. Но кто знает, что откро
ется здесь через пару месяцев. 
Свято место пусто не бывает. 
Вместо касс на первом этаже 
очередной дорогой магазин в 
зеркалах и мраморе?

Строили, строили и, наконец, 
построили...

А.МОСИНА.
На снимках А.ДЕРЕВЦОВА:

отделочницы бригады Валенти
ны Александровны Ковалик из 
СМУ-5 (справа), новый дом - что 
же будет в нем? (слева).

Многоликие финансы
За прошедшие полтора года бывший совет

ский народ, а ныне российский, вплотную по
знакомился с ценными бумагами: начиная от 
триждыохаянного ваучера и кончая акциями, 
векселями, закладными и проходными. Ценных 
бумаг много, но, как это нередко бывает, эффек
тивность от них близка к нулевой. Для большин
ства россиян. >

И все же были и есть в Ангарске организации, 
которые неплохо работали с ценными бумагами. 
Одно из таких агентств - СИДА (Сибирское 
деловое агентство). В течение 1993 года редак
ция неоднократно писала о СИДА, ныне мы 
вновь решили обратиться к специалистам аген
тства. Наш разговор шел со старшим аналитиком 
фирмы Александром Викторовичем Бариевым.

-  Последние дни ваучера породили запоздалый интерес 
забывчивых владельцев этой ценной бумаги к его судьбе .  

А именно, куда же вложить последний ваучер?
-Могу сказать только о собственном опыте. У меня 

тоже объявился ваучер, но так как вложить его было 
практически некуда, то я продал его за 2G тысяч, а на 
вырученные деньги купил у нас, в СИДА, двадцать акций 
"Дока-Хлеб” . Эти акции относятся к бумагам роста, то 
есть их котировочная цена будет расти. Конечно, высокий 
процент я не ожидаю, но и риск в данном случае мини
мальный.

-  СИДА снизило свою активность в ангарской прессе. 
Чем это вызвано, желанием уйти в тень?

- Вашу постановку вопроса можно воспринимать как 
шутку. Мы и не желали уйти в тень, а если бы и захотели, 
то не смогли бы. Другое дело, чТо в эти полгода агентство 
больше обращало внимания на работу с денежными 
вкладами клиентов, чем на саморекламирование. И дол
жен сказать, что наш процент на вклады клиентов стоит 
на конкурентном уровне. Тем более что этот процент - 
чистый, с вычетом всех налогов.

-Каким образом СИДА обеспечивает вклады клиен
тов? Не только конкурентные проценты, но и собствен
ную прибыль?

-С денежными вкладами клиентов мы проводим безри
сковые операции. Вкладываем их в крупные финансовые 
структуры. В нашем регионе это Россельхозбанк, или, как 
он теперь, Агропромбанк, Восточно-Сибирский коммер
ческий банк. Мы не можем рисковать вкл^Ьами клиентов. 
Своими средствами - да, но не деньгами клиентов. Тут 
еще надо вот что понять. Хочет клиент иметь большие 
гарантии надежности - будет меньше процент, желает он 
более высокий процент, тогда и риск повышается.

-  Что еще нового появилось в работе СИДА?
- Я уже говорил об акциях "Дока-Хлеб” . Сначала мы 

продавали эти акции за ваучеры, сейчас за деньги. Эти 
акции ликвидны. Продаем и покупаем акции "Дока-Хлеб" 
с учетом еженедельной котировки. В планах СИДА рабо
та с валютными акциями Инкомбанка. Будем работать с 
золотыми, серебряными и бриллиантовыми сертификата
ми компании "Ювелирчас". В скором времени ожидается 
и выпуск собственного векселя СИДА. Так что наше 
агентство постоянно расширяет возможности вложения 
средств клиентов.

П .РУБАХИН.

ктудльно ОЗВрЛЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ ("ВрЕМЯ", N 109

Началась приватизация, 
и банное солнышко... 

пошло на закат
Рабочий поселок Китой • немалая 

административная единица. Тут до
статочно много благоустроенных 
многоэтажек с полным коммуналь
ным обслуживанием. Но и частный 
сектор ого-го, где все удобства во 
дворе. И вот ныне для многих част
ников во главу угла встала проблема
• где оздоровиться или элементарно 
помыться, попариться, принять душ.

Только не подумайте, что в Китое 
отсутствует общественная баня. 
Есть таковая, даже с прачечной. Дав
но’ ли эта уютная банька с двумя 
отделениями (мужское и женское), с 
ванной комнатой, душем, буфетом 
имела славу одного из лучших такого 
типа заведений? Сюда приезжали по
париться даже из города.

Но началась приватизация, и бань
ка оказалась в руках молодых пред
принимателей • банное солнышко по
шло на закат, зато появился коммер
ческий магазин по .^одаже винно-во- 
дочных изделий. Сейчас у китойских 
жителей сплошная головная боль - у 
одних от пьянки, у других от отсутст
вия помыво-часов. Ведь не всяк го
разд плескаться в корыте, ушате, 
лохани, в реке, ручейке, океане...

Тем более что в народе поползли 
слухи, что в бане предприниматели 
просто-напросто сделали склады для 
хранения водки.

Что ж. можем порадовать непомы- 
тую публику - это не так. Глава 
поселковой администрации Екатери
на Николаевна Урина пояснила суть 
дела. Кооператив "Ремстроймон- 
тяж", который сейчас командует по- 
мывом населения, зя первый квартал 
задолжал "Китойлесу" за свет, воду, 
тепло и прочес 7 миллионов рублей 
(не долларов), вот и обрубили "кон
цы" производственники своим же ра
бочим и согражданам.

Вот они, нынешние "цивилизо
ванные" методы разборок между 
властьимущими!

Екатерина Николаевна заверила, 
что руководству кооператива пред
ставлен ультиматум: если через не
делю не будут погашены долги, хозя
ином данной точки всеобщего помы- 
ва станет государственное учрежде
ние - управление жилищно-комму- 
нального хозяйства города. Так что. 
дорогие сограждане-китойцы, готовь
те веники, помыв не за горами. Ох и 
попаримся!

В.ЗЫРЯНО В.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЙ ЗАКАЗ
автомобиля для перевозки 

грузов

Не спеши, бичара, 
покупать гитару,

поскольку "Ш ланги горели":
- у лауреата 1 областного фестиваля авторской 

песни "Рождественский Василек", а также II Все
союзного фестиваля народного творчества 1980- 
1987 гг, ведущего актера театра "Факел" Михаил»» 
Чередниченко, исполнителя главных ролей п по
следних спектаклях;

- у многократного лауреата области!,ix и город 
ских бардовских фестивалей разных лет поэт.1 

Ю рия Черпячкоиа;
• и третьим "молодым парнем" оказалась жена 

Ю рия, лете 14-ти увенчанная всяческими "лавра
ми" на той же нице, студентка Мария Паженкова, 
с портретом и поэзией которой читатели "Време
ни" знакомились еще в 91-м году, во времена ее 
лицейской юности.

Так что комиссия "какого-нибудь Д К " здесь не 
особенно котируется - не тот уровень. Песни Ю ры 
Червячкова, менестреля отнюдь не новоявленного, 
я слышал и на Урале, и в Крыму, и в Москве, на 
Арбате, и нынче ему чаще доводится работать в 
жюри, чем у микрофона.

А на бутылку и правда хватило. Даже на две - 
шампанского - и иа торт, поскольку дело было в 
день свадьбы доктора 3., к которому они с рынка 
и направились. Торт, правда, по недосмотру сло
пала собака доктора 3., а вот шампанское при 
нашей нищете оказалось весьма кстати - каюсь: 
выпили, "шланги погасили".

Нелишне было бы вспомнить, что бард-группа 
"Моветон", в составе которой как раз и работали 
Юрий, Мария, а руководил тот самый доктор, в 
90-м году имела "Гран-при" областного фестиваля 
"Байкал-90", а из Саянска однажды увезла... 7 
призов из 8 вообще имевшихся.

В Москве, Питере, а на Западе тем более, никто 
не считает зазорной работу уличных музыкантов. 
И я не раз выходил с гитарой и к питерскому 
Гостиному двору, и на Арбат упомянутый и знаю 
вкус нелегкого этого хлеба. Позор нации скорее в 
том, что московский Арбат превращается в бара-

Хил К) . %\ til* Н 10 4. ЧШ К И) ИМЧЦг II l.l hH? И Я II pi'll | 41 • 
тип. ангарскую барахолку н Дрбат.

"Интересно, по сколько бутылок оценила редак
ционная коллегия этот материал?" - поинтересо
вался Ю.Червячкоп. Эпиграмму в ответ он писать 
отказался.

И долго разносился над лесом хохот многочис
ленных участников фестиваля "Ьайкал-94", к-ко
торому оказалась приурочена эта уникальная ре
клама. Оттуда ребята, конечно, вернулись тоже не 
без "лавров".

Веселее всего было Ю .Червячкову, который, 
оказывается, уже два года женат на парне...

На бутылку заработал лауреат Всероссийско
го фестиваля авторской песни 1993г. Доктор 3.

От редакции: Мы уважаем стремление каж 
дого гражданина зарабатывать деньги любым 
честным путем. Хотя для Многих ангарчан еще 
не привычен такой способ добывания средств, 
даже и на бутылку.

Но так же законно и право журналиста опи
сать сцену, подсмотренную объективом фото
аппарата. И мы, в общем-то, попали в точку. 
Огорчает, что на снимке не разглядели женщи
ну (черт попутал или стереотипы подвели - 
брюки, одежда для мужчин). Приносим изви
нение Марин, жене Ю .Червячкова. Желаем 
группе творческих успехов.
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Новосибирские врачи-психоте
рапевты, прошедшие стажировку 
у американских наркологов, особо 
эффективным методом - двойным 
психоэмоциональным блокировани
ем ‘ эа I  сеанс избавят вас от 
алкогольной зависимости и п/ю- 
блем, связанных с избыточным ве
сом. Снижение веса до 30 кг.

Эффективность 96% .
Анонимность гарантируется.

Сеанс 10 июля, 
начало d 9 и 14 часон.

М и н и м а л ь н ы й  в з н о с  10000 руб., и Вы у ч а с т н и к  фондд

М ы  рдботАЕМ в зд ании  а/ш к о л ы  О С ТО  в 1 3 мрн, КАб.10, 
тел . 6 - 8 5 - 5 5 .
Рржим рдбшы - с 8 .5 0  до 1 7 .0 0 , по средам с 8 .5 0  до 1 9 .0 0

+  АО "ВСЭМ", пром.
приглашает 
на работу:

прессовщиков пластмасс, 
штамповщиков металла, 

слесарей по ремонту 
гидрооборудования 

с разрядом не ниже 5-го.
Условия труда и заработная 

плата по договоренности.

Обращаться по адресу: 
п.Юго-Восточный, проезд 
автобусом N 5 до остановки 
"Дивизион".

Объявление о закрытой подписке
Акционерное общество "Городская стоматологическая поликли

ника" в течение 7 дней после опубликования объявления проводит 
закрытую подписку на приобретение обыкновенных акций для 
лиц, имеющих право участвовать в закрытой подписке.

Уставный капитал общества 37475 тыс. рублей.
Количество акций, размещаемых по закрытой подписке, - 19112 

штук.
Номинальная стоимость одной акции 1000 рублей.
Продажная цена 1700 рублей.
Заявки на приобретение акций подаются в рабочую комиссию 

по приватизации по адресу: г.Ангарск, 6 мрн, дом 14, телефон 
6-08-87.

В ы  б у д е т е  т&птшяаш, 
&ств& ®ьа€&ерете нас!

С 1 июня и только на летний сезон значительно снижены цены на:
- экологически чистые, высококачественные шлакоблоки с официальным 
заключением по радиационной оценке
- гвозди строительные 40-140мм из проволоки, имеющей сертификат п 
соответствующего ГОСТу

В короткие сроки производим следующие работы:
- сварочные, сантехнические и электромонтажные
- изготовление и установку металлических двереП, решеток, гаражных ворот
- изготовление и установку оконных и дверных блоков из дерева, рам для 
веранд и балконов, их остекление
- набираем порт^юль заказов на июль-август по строительству, ремонту и 
переплашфЪвке квартир, офисов и других помещении

Качество гарантируем!
Тел.блй справок: 7 - 6 3 - 0 8  с 8 0о 17, кроме ЭыноЗнын

Ф и р м а  н

• Фотоаппараты "Полароид’ 
- 115.000

• Пленку для "Полароида" - 
25.000

Телевизоры (Япония) 
"Сони", 64 см- 1.690.000

• "Сони", 54 см - 1.200.000 
"Фунай", 51 см-685.000 
"Супра", 51 см-750.000 
"Рекор", 54 см-695.000

• Видеоплейер "Ф унай " 
(Япония) - 450.000

Адрес: ул.Ворошилова, 10А, 
тел. 9-73-06.

•,л-

В З Г  П Р О Д А Ю

PEM1I1 ТЕЛЕМ31Р01

Возможна работа в дань 
мкааа. Стоимость работ 
15.000 руб. Обслуживаем 

отделанные районы города. 
Работаем без выходных. 

Тел.дисп. 5-вв

• Системные блоки IBM АТ-286 с 
полным набором контроллеров 
16/1/40, печь СВЧ-20ЛД-СТАР 
(новая), цп.тслсвизор (10.Кореи), 
диаг. 51 см, цв.телевизор "Банга", 
диаг. 31 см, видеокамеру 
"PANASONIK", видеомагнитофон 
"SIIARP-VC-A30BP". Тел. 2-21- 
53, 2-30-83 с 8 до 18 часов. (3855).

а Осуществляем перевозки на а/м 
ГАЗ-3307 (фургон). Принимаем за
явки на поставку з/частей ка/м 
УАЗ. Обращаться по потел. 5-07-35. 
(3711)

а Грузовые перевозки. Тел. 6-63- 
89.(3577)

а Грузовые перевозки. Тел. 6-10- 
59 с 9 до 16 часов. (3904)

а Перевозка грузов быстро и без 
опозданий. Тел. 2-45-13. (3041)

а Доставляем на дом и устанавли
ваем цветные кинескопы 61ЛК5Ц с 
гарантией. Тел диспетчера: 3-13-49. 
(3808)

а Шлакоблоки. Тел.: 7-38-05, 6-73- 
26. (3530)
а Квартиру. Тел.: 5-14-83, 6-94-19. 
(2385а)

а Женские осенние сапоги 
"Саламандер". Тел. 5-38-87. 
(3736)______________________

е 1-комн.кв-ру в "квартале" (3 этаж, 
солнечная). Тел.2-30-33. (3999) 
а Срочно 1-комн.кв-ру (1 этаж) и да
чу. Тел.поср. 5-20-38, после 18 часов. 
(4024)
• Новую коробку передач ВАЗ-08, 09 
цена 750 тыс.руб.; линолеум без осно
вы, пр-во г.Москва, цена 5 тыс.руб.; 
палас 5x3. Тел. 5-90-51. (3954)

а Куплю 1-комн.кв-ру 
улучш.план. или крупногаб.кв-ру с 
телефоном, 1 и 5 этажи не предла
гать. Тел. 6-57-02. (3826)
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Омской обмети,

майонез
"Провансаль"
(250г, в стек л я н н ы х
бАНКАХ, без ВОЗВрА1А 

ТАры),

масло
сливочное

KpEClbflHCKOE, ОТЕЧЕСТВЕННОЕ.

Ц е н ы  с а м ы е

М И Н И М А Л Ь Н Ы Е .

Т е л .6 -2 0 -1 1 .

Иркутский драмтеатр имени Н.П.Онлопкова
Отдел культуры администрации города Ангарска представляют

ТЕАТРАЛЬНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ
Репертуар с 24 июня по 1 июля 1994 года 

В помещении ДК нефтехимиков
24, пятница - "Ж ЕН И Т Ь Б А " -Н.В.Гоголь (комедия)
27, понедельник - "М ЕС ЬЕ АМИАЫСАР" - И в.Ж амиак
28, вторник - "Н И ЧЕГО  СЕБЕ??? ИЛИ СЕБЕ Н И ЧЕГО !!! ИЛИ ..." 

-А.Аверченко (комедия)
В помещении ДК "Современник"

29, среда - "Н И Ч ЕГО  СЕБЕ??? ИЛИ СЕБЕ Н И ЧЕГО !!! ИЛИ..."
-А.Аверченко

30, четверг - ‘’СМ ЕРТЬ И О АН Н А ГРО ЗНО ГО "-А .К.Толстой
(трагедия)

1, пятница -"ЦАРЬ ФЕДОР ИОАННОВИЧ"- А.К.Толсгой (трагедия)

Начало спектаклей в 19 часов. Открыта предварительная 
продажа билетов в кассах Дворцов культуры.

Ц Н И И  А ТОМИНФОРМ
IBM  486SX-25/4/129/SVGA-512/.28/3.5/mouse S USA
D O S ft/W ip d m ^ r^ ^ rtea :»-  1995
I NK О TECHNOLOGY (Н О Ш J.V0) 
386/7SX-33/2/IQ5/SVGA-512/.3I /3 5+5 25/mousc 12(10
386/7DX-40/4/1 ̂ O/SVGA-.S12 /. 3t/35+5.25/mouse 1460

1486DX-33/4/250/S VGA-512/. 3 Г73.5+5:25/mouse 1970
PR O T A Q  INTERNATIONAL- <:O M PlTER Gmbh 
38(./7DX-40/4/210/KVGA.-5J: ,28/3.5+5.25/mouse 1560
KM A Ricoh FT-441H rj).A3 Г8коп/мнн 50-200% 3501*
П Р И Н Т Е Р Ы  EPSON
ма'1рнчные.с1ру1!ные.;ь'перныс.Л4.АЗ 320-2860

СИСТЕМНОЕ ПРОГРАММНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ
Microsoft Borland Lotus Novell Symantec
ЛОКАЛЬНЫ Е ВЫ ЧИСЛИТЕЛЬНЫ Е СЕТИ

функциональное программное обеспечение д^я 
комплексной автоматизации бухгалтерии * , 

^ А Щ Л А Т А  МАТЕРИАЛЫ ФОНДЫ ФЦН&Н^Ы
БАЛАНС

665X16 д. [нгарск а/я-289 у.у. 14 Декабри.д.22 
те Ы-50-25. 4-00-32. 4-11-24. 4-34-IS. 4-50-23

Организация реализует 
ХОЛОДИЛЬНИКИ

и морозильные камеры 
марки “Бирюса"

О
Гарантии. Достапка бесплатно. 

Тел. 4-95-95.

Организация реализует

холодильники "Бирюса”
-6, 10, 14,22, 145. 

Гарантия.
Доставка бесплатно. 
Тел.4-15-68. (3741)

Предприятие на 
конкурсной основе 
примет на работу

сотрудников отдела сбыта, Адми
нистративно-хозяйственного от
дела и секретарей, Возраст от 21 
до 30 лет. Образование высшее 
или незаконченное высшее (бо
лее двух курсов). Возможен про
фессиональный рост.

Тел. 9-13-35 с 17 до 18.30.

Предприятие на 
конкурсной основе 
примет на работу
Клодовщнков (оозрост от 21 до 

30 лот, образованно средне-техничс-
скоо);

Водителя но грузовоП овтомобнль 
(воднтельскнП стож но менее 3 лет, 
возрост от 21 до 32 лот);

Водителя с личным о/м ВАЗ 01-07 
(пробег не более 100 тыс.км);

Охронников склада (возраст От 21 
до 32 лет, желательно с обученном 
собакой);

Уборщицу (возраст от 21 до 35 
лет).

Тел. 9-12-11 с 8 до 9.30.

Вниманию желающих избавиться 
от алкогольной зависимости!

Высококвалифицированные специалисты проведут для вас
индивидуальный сеанс кодирования.

Пациенты получат возможность консультаций и наблюдения.
Сеансы проводятся по субботам в помещении психиатрической больницы 

(ул.Восточная,18, район автостанции) с 10 часов.
Ближайший сеанс 25 июня.

Тел. 9-82-23 с 14 до 17 часов. (4032)

ПРЕД ПРИЯТИЕ СНИМ ЕТ В АРЕНДУ помещение по 
от 300 до 500 кв.м. Телефон 9-12-U 

______________________________________________ _____
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